

# *Les membres du Conseil des Églises des États-Unis terminent leur visite à Cuba*

---



La Havane, 24 août (RHC)- Le Comité Exécutif du Conseil National des Églises des États-Unis termine aujourd'hui une visite à Cuba, visite au cours de laquelle il a fait des vœux pour une promptre reprise du processus de normalisation des liens entre Washington et La Havane.

Pendant son séjour de trois jours dans notre pays, les religieux étasuniens, unis aux membres du Conseil des Églises de Cuba, ont analysé des thèmes concernant les relations entre les États-Unis et notre pays.

Ils ont signalé que ce type d'échange a uni à travers l'histoire les deux institutions.

Ils ont également célébré le 70e anniversaire du Conseil Mondial des Églises avec la participation à un culte spécial effectué à La Havane. Ils ont eu des rencontres sur le travail interne du Comité Exécutif du Conseil National des Églises des États-Unis.

Au cours d'une conférence de presse à leur arrivée à la plus grande des Antilles, les religieux cubains et étasuniens ont rendu publique une déclaration conjointe dans laquelle ils ont exprimé leur préoccupation pour la réduction draconienne du personnel de l'Ambassade des États-Unis à La Havane.

Ils ont ajouté que cette mesure de l'administration Trump affecte les familles cubaines et entrave l'échange de personne à personne entre nos deux pays.

Le révérend Antonio Santana, président du CIC a également réaffirmé la disposition des organisations de poursuivre le travail en faveur de la reprise du processus de normalisation des relations entre les États-Unis et Cuba, commencé en décembre 2014 par Raúl Castro qui était alors le président de Cuba et par l'ancien président étasunien Barack Obama.

Par ailleurs Jim Winkler, secrétaire exécutif du Conseil National des Églises des États-Unis a déploré la stagnation des conversations bilatérales provoquée par la politique de l'actuel locataire de la Maison-Blanche, Donald Trump, mais il a exprimé l'espoir d'une prompte reprise.

Il a indiqué aussi qu'aux États-Unis, un grand nombre de personnes font pression en faveur de la levée du blocus économique, financier et commercial de Washington contre Cuba, qui dure depuis presque 60 ans.

Jim Winkler a signalé que cette lutte signifie aussi un grand engagement pour le Conseil National des Églises de Christ des États-Unis qui parie sur un monde de justice sociale, sur l'amour entre les peuples et sur l'unité des Églises.

Le Conseil des Églises des États-Unis rassemble plus d'une centaine de congrégations locales avec environ 40 millions de fidèles de tradition chrétienne et protestante.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/169860-les-membres-du-conseil-des-eglises-des-etats-unis-terminent-leur-visite-a-cuba>



**Radio Habana Cuba**